

Queridas familias,

hace unas semanas os comunicamos que el colegio ha recibido la aprobación para impartir el Bachillerato Internacional (BI). Os queremos ahora completar algunas informaciones que hemos ido comunicando ya desde hace tiempo a las familias implicadas, en los cursos de la ESO, pero que extendemos ahora a toda la comunidad educativa.

El Curso de Diploma del BI se impartirá a partir del curso 24/25 en el colegio. De acuerdo con el BI, hemos establecido una nota de acceso de un 7 (nota media final de 4º de ESO) para la entrada de alumnos. Evidentemente se facilitará y promoverá todo lo posible, en primer lugar, a los alumnos del propio colegio para que puedan continuar sus estudios en el BI y que, contando evidentemente con su esfuerzo, puedan llegar a esta nota mínima, sobre todo en estos dos primeros cursos en que solo habrá como opción de bachillerato el BI.

Dentro de dos cursos, para el 26/27, el colegio piensa ofrecer ya las dos opciones: bachillerato nacional y bachillerato internacional, y se podrá elegir uno u otro. En estos dos primeros cursos, en los que hay menos alumnos, no era posible ofrecer esta doble opción.

Toda la información sobre el BI está disponible en internet y se irá facilitando progresivamente a través de la web y en reuniones sucesivas con padres. Es una opción de bachillerato muy sólida, curricularmente seria, estable y con solvencia demostrada ya en muchos años. Pero no es, ni mucho menos, una opción accesible solo a niños muy brillantes académicamente. Requiere del alumno trabajo y responsabilidad, siendo perfectamente apta para cualquier alumno que haya hecho estudios en el Stella. El BI ofrece salidas para la universidad pública y privada en España y para las universidades en el extranjero. Hemos querido comenzar implantando este bachillerato internacional antes que el nacional porque consideramos que es una opción mejor, más sólida y estable en el plano curricular, con un planteamiento didáctico que permite formar mejor al alumno y con muy buenas salidas.

Tanto en la opción nacional como internacional, el colegio, como ocurre habitualmente en los centros escolares, ofrecerá recorridos curriculares cerrados, facilitando así la selección de asignaturas al alumno en función de la carrera hacia la que se oriente. El número de recorridos dependerá, lógicamente, de las opciones que los alumnos elijan y de los recorridos en los que haya un mínimo de alumnos.

Para cualquier duda que os surja, D. Eduardo Soriano es el coordinador del BI. Tenéis aquí su mail (eduardo.soriano@stellamariscollege.es) y podéis dirigiros a él para resolver cualquier dificultad.

Agradeciendo vuestra atención, encomendamos este último trimestre a la protección de Nuestra Madre.

Un saludo muy cordial,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "P. Carlos Granados".

P. Carlos Granados